



6月学年団だより

香川県立高松北中学校 2 年団

2025. 5. 30

5 月は体育祭や遠足、中間テストなど多くの行事があり、慌ただしく日々が過ぎ去っていったような感じがします。これらの行事を通して、けじめのついた言動をとろうとする各自の意識が高まりつつあり、学級の絆も深めることができているように思います。6月11～17日には、生活実態調査を行います。この調査は毎年行っているもので、1日の学習や部活動、テレビ・スマホ・ゲーム等の時間を記入してもらい、自分の1日の生活の様子を振り返ってもらうことを目的としています。早いもので、6月11日は、1学期末テストの発表日となります。テストを控えていることを意識して、日々の生活習慣や時間の使い方について振り返ることができればと思います。また、総体も近づいているので、各部活動の練習もハードになってきていることでしょう。体調管理にも気を配り、心身ともに元気に学校生活を送ってほしいものです。

1 体育祭、遠足

5月1日は晴天で少し風もあり、心地よい環境の中で体育祭を行うことができました。2年生が全力でよさこい踊りに取り組む姿に、彼らの成長を感じて目頭が熱くなりました。その他の競技にも、みんな一生懸命に頑張っていていました。



それぞれの頑張りが大きな「カッコいい」となった！



早く来てくれよぉ～

5月21日は途中で雨になってしまい少し残念な天気でしたが、愛媛県総合科学博物館に行っても元気がいっぱいだった。興味深い展示を見たり、科学の原理を利用した装置を体験したり、学校ではできないことを多く体験しながら、楽しく充実した1日になりました。



黄色い車で未来へ～



な、何か僕の体が…変



目の錯覚を利用して



あっ、食べられちゃってるよ



軽やかに跳ぶね～



みんなで「はい、チーズ！」



これは何の装置だろう？

そのイス、座り心地よさそうね→



2 今月の予定

・1学期末テスト（6月18日～20日） 以下の時間割です。

6月18日（水）			6月19日（木）			6月20日（金）		
1	2	3	1	2	3	1	2	3
技・家	社会	美術	保体	英語	数学	国語	理科	音楽

*6月11日（水）～13日（金）の7時間目が、飛翔学習日となります。

- ・部活動壮行会（6月25日） 中学校（1～3年生）で応援団を結成し、エールを送ります。
- ・マナー講座研修（6月30日） 9月30日と10月1日の2日間、職場体験学習を実施するにあたり、電話のかけ方や基本的なあいさつ等について学びます。穴吹ビジネスカレッジの方が指導に来てくださいます。